



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

biocarburants

Question écrite n° 74799

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'intérêt du remplacement des huiles minérales par des huiles végétales dans les différents secteurs industriels. En effet, une huile minérale, la plus fréquemment utilisée dans les secteurs industriels français, n'est détruite qu'à 50 % en 21 jours contre 95 % pour une huile végétale. De plus, une huile végétale a une viscosité plus stable quand la température augmente et des frottements réduits. Il lui demande donc quelles mesures pourraient être prises afin de remplacer l'huile minérale très polluante par de l'huile végétale dans l'industrie.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74799

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 1er avril 2002, page 1746